

令和4年7月11日(月)

学校だより 第63号



高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい ころろざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはさつ・がんばり・おもいやい・いのち】 【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



水泳学習・水遊び, 終了！！



高槻小学校では、1学期に水泳学習・水遊びを行いました。学校によっては、2学期というところもあります。高槻小学校は、学級数も少なく、児童数も少ないこと、夏休み前に体験することで命を守る力を身に付けること等により、1学期実施の判断をしました。

今回は、久しぶりの学習ということもあり、子ども達もとても楽しみにしていました。また、いつもなら、梅雨時期のため、天候にはあまり恵まれないのですが、雨天の影響も少なく、予定にそって実施できました。そのため、子ども達も楽しみにしていた学習活動を味わっていました。コロナ禍になる前に行ってた水泳記録賞は、配付していません。一人一人練習を重ねた後に記録を取るという段階まで、水泳学習・水遊びを実施することはできていません。ご了承ください。

今日は、全学年で『着衣水泳』を実施しています。服や靴を身に付け、水の抵抗を体感する活動です。どれだけ、泳ぎにくくなるか、想像以上の抵抗を感じたことと思います。その上で、身を守るための手段についても学びました。あってはならないのですが、もしもの時に、どう行動すべきかを考える機会となったはずです。

今回は、地域の方をお招きし、水泳学習の支援を行っていただきました。一人でも多くの指導者で学習を見守ることができました。子ども達も、しっかりとお礼を伝えることができていました。

【主題研究！！授業をもとに協議をし、次に生かしていきます！！】



先生方の研修ですが、どの先生も、ここで学んだこと、日々の学習活動に活かしています。先生方の頑張りが、高槻っ子の頑張りを引き出しています。

【高槻っ子スナップ！！着衣水泳 3年&4年】



〔校長室より(^^♪ フィルタリングの重要性！！)〕

スマートフォン等の情報機器やSNS等のサービスが急速に普及し、インターネットを介して、子ども達が犯罪被害、ネットトラブルに巻き込まれる事件が数多く発生しています。このことは、保護者の皆様もご存知のことと思います。従いまして、保護者の皆様も、積極的にインターネットに潜む危険性に対する認識を高め、フィルタリングの利用を進めていくことが大切です。お子様の利用状況等を確実に把握し、トラブル等に巻き込まれることがないように十分にご配慮ください。